

Un proyecto estratégico

Nuestra región se apresta a vivir un nuevo capítulo en su historia. El proyecto de una Zona Experimental Logística (ZEL) de Chacalluta emerge como una interesante propuesta de futuro para desarrollar un área que claramente puede ser un eje estratégico para el desarrollo de Arica y Parinacota.

Esta iniciativa, impulsada por el Gobierno Regional y respaldada por el Presidente Gabriel Boric, tiene el potencial de transformar la economía regional, generar empleo y bienestar para sus habitantes, y posicionar a la zona en torno a la logística.

Arica y Parinacota precisamente es tierra con vocación logística por su ubicación privilegiada en el extremo norte de Chile, su cercanía a mercados internacionales y la presencia de infraestructura clave como el aeropuerto Chacalluta, la Zona Franca Industrial de Extensión y el paso fronterizo Chacalluta, está lista

para despegar hacia un nuevo horizonte.

La ZEL representa un salto hacia adelante, trascendiendo la tradicional dependencia del sector portuario y minero. Al atraer



La Zona Experimental Logística es una oportunidad única para que Arica y Parinacota se proyecte”.

nuevas inversiones y empresas a sectores como la logística, la manufactura, la tecnología y el comercio internacional, la ZEL creará nuevos puestos de trabajo, impulsará la innovación y fortalecerá el tejido empresarial local.

Su impacto no se limita-

rá a Chacalluta. La iniciativa generará un efecto multiplicador en toda la región, dinamizando la economía, mejorando la infraestructura y fortaleciendo los servicios públicos. La ZEL también puede contribuir a la descentralización del desarrollo, generando oportunidades para las comunas del interior y reduciendo la brecha entre Arica y el resto del país.

La concreción de la ZEL no está exenta de desafíos. Se requiere un marco legal y regulatorio adecuado, la colaboración de diversos actores públicos y privados, y la inversión en infraestructura y capital humano. Sin embargo, el potencial de este proyecto es tan grande que vale la pena enfrentar estos desafíos con determinación y visión de futuro.

Este proyecto es una oportunidad única para que la región se proyecte como un polo de desarrollo y un referente nacional en materia de logística y comercio internacional.